
 

 
 

   大いに盛り上がった鳴高祭を終えた翌日 6/17(土)に、国際文化情報学科説明会を実施しました！

蒸し暑い１日ではありましたが多くの中学生と保護者の皆さまにご参加頂き、ありがとうございました。

300 名近くのお申し込みがあり、文化祭の準備と併せて生徒たちも一生懸命準備をしてきました！ 

1～３年生全員が協力し、自身が経験してきた学科行事について説明しました。 

 次回の 8/19(土)学科座談会に向けて、今回の課題を踏まえてこれから準備を進めていきます！またお

会いできる日を楽しみにしています！！See you again!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

6/17 国際文化情報学科 説明会を実施しました！ 

 
 

全体会で、鳴高生による学科紹介をしました！！ 

英語でスピーチを発表

しました！ 

生徒たちが経験してきた

学科行事について、 

丁寧に説明しました！ 



 

 

 

 

 

<Summer Vacation> 

8/19(土) 学科座談会  

<内容（予定）> 

 ・在校生と学校生活について、おしゃべりしましょう！ 

何でも聞いて下さいね！ 

＜中学生のみなさんへ！ 鳴高生からｍｅｓｓａｇｅ！＞ 

♪３年間同じクラスで明るく元気な仲間たちと楽しい時間を共有できます。♪３年間様々な行事が

あり、普通科では経験できないたくさんのことを学ぶことができます。♪英語が得意でなくても先

生方にサポートしてもらったり友達に教えてもらったりしながらなんとか乗り切ることができま

す。♪受験勉強は大変だと思いますが、今から勉強すれば間に合います。自分のペースで落ち着い

て頑張って下さい。♪１０月の学科説明会での模擬面接がおすすめです。その前にまずは８月の座

談会に参加してみて下さい！♪４月に会えることを楽しみにしています。 

 

 

＜座談会 事後アンケートより （中学生・保護者）＞ 

★オーストラリア研修に行ってみたいと思いました。★英語のスピーチがすごく良かったです。 

★実際に在学中の先輩の話が聞けて、学校生活や受験のことが知ることができて、とても良かった

です。★生徒主体でされているところが多く、生徒と先生方の様子が見られて良かった。★生徒の

方々の誘導等対応が大変良かったです。皆さん、とても優しく接して下さって楽しかったです。 

★トラブルが起きてもほのぼのしていてよかったと思います。★入学してからの学年の学習内容や

行事の説明があったので、イメージしやすかったです。★学科紹介がとても良かったです。★生徒

たちがとても清潔感があり好感が持てました。ご丁寧に案内して頂き、ありがとうございました。 

 

無事終わって、 

ホッと一息！！ 


